

ARENA PÚBLICA

LOS HECHOS COMO SON, SIN RESERVAS



MOODY'S ADELANTA EFECTO DE REFORMA ENERGÉTICA

Con perspectiva estable, la agencia calificadora Moody's acaba de elevar el grado con el que ubica a la deuda de Pemex al llevarla de Baa1 a A3; así concluye la revisión de los riesgos iniciada en febrero de 2014 luego de que esta agencia de inversión también aumentó, en medio de muchas críticas, la calificación de la deuda del gobierno mexicano.

Lo interesante de esta acción por parte de Moody's es que se presenta antes de que concluya la discusión parlamentaria que hará posible un nuevo marco legal para la inversión en este sector.

Moody's reconoce en esta calificación que a Pemex se le dotará de autonomía presupuestal y de gestión, con lo que se buscaría construir mejores condiciones para la competencia con un nuevo régimen de suministros y de compensaciones que deberán evitar prácticas de corrupción.

Y a propósito de gobierno corporativo, Moody's consideró que Pemex debe trabajar en este tema que, hasta ahora, había representado un obstáculo y una clara advertencia para inversionistas del mercado de valores.

Una mayor participación de expertos y consejeros independientes en sus consejos incrementaría la transparencia y efectividad de la gestión de la petrolera.

La posibilidad de establecer asociaciones con otras empresas también fue considerada por Moody's como un factor positivo para acelerar la adopción de tecnología.

La capitalización vía emisiones accionarios o de instrumentos mixtos como CKD's también se contempla entre las nuevas herramientas con las que contará Pemex. ☺